



dicho obsequio, la invitación que se nos hace.

**Viajero**

En el exprés de ayer llegó de Madrid, el secretario particular del conde de Romanones Sr. Brocas, quien fué recibido por todas las personalidades del partido liberal.

**Reparto de premios**

El próximo sábado, día 25, tendrá lugar en el Colegio de San Felipe Neri la anual solemne repartición de premios, correspondientes al Curso de 1913 1914.

El acto será presidido por el comandante general del Apostadero, excelentísimo señor don Adriano Sánchez Lobatón y asistirán los señores gerentes de La Escolar.

El director del Colegio don Juan José Bacquier, se muestra incansable para la mayor solemnidad del acto, que promete ser hermoso.

**El novillero Amuedo**

Según telefonema recibido por el inteligente revistero Machaco, toreará este diestro los días 25 y 26, en Vista Alegre, si se lo permite la lesión que sufre.

Después vendrá a Cádiz para tomar parte, con Tello, en la corrida benéfica del 2 de Agosto, para la que hay extraordinaria animación.

De desear es que pueda cumplir dichos compromisos y quede a la altura que ha venido quedando en las corridas que ha tomado parte.

**Detenido**

Por los agentes de vigilancia, don Antonio Trillo, don Joaquín Mariño y don Vicente Plá, fué anoche detenido el individuo Antonio Martín Postigo, (a) El Encalomado, natural de Málaga, de 31 años, soltero, el que ha cumplido varias condenas por hurto.

Se dedica al «lucrativo oficio», de espadista.

Manifestó encontrarse en esta capital, de tránsito y que se dirigía a Tánger.

Ingresó en la prevención civil a disposición del señor gobernador civil.

Se sigue la pista a otro individuo y una mujer que acompaña en su «tournee» el detenido.

Merece plácemes el servicio realizado y por ellos felicitamos a los mencionados agentes.

**Explosivos**

La Unión Española de Explosivos, ha sido autorizada para remitir a Benanza consignado a don José García, una caja que contiene 1.100 cartuchos de cargas.

**Penado**

Por disposición del capitán general de la región, se ruega al señor gobernador civil disponga lo conveniente para que el paisano Pedro Casas García, preso en la Cárcel de Bornos, sea conducido a esta capital e ingresado en la prisión preventiva a disposición de la autoridad militar por estar a la jurisdicción de ésta.

**Deuda Pública**

La Intervención de Hacienda de esta provincia remite para su publicación en el «Boletín Oficial», anuncio en el que se expresa que venciendo en 15 de Agosto de 1914 un trimestre de intereses de la Deuda amortizable al 5 por 100, correspondiente al cupón núm. 53 de los títulos definitivos, de las emisiones de 1900, 1902 y 1906 y los títulos de la expresada deuda y emisiones, amortizados en el sorteo verificado el día 15 del actual cuya relación nominal por series aparece inserta en la «Gaceta de Madrid» correspondiente al día de hoy (21 del actual), la Dirección general en virtud de la autorización que se le ha concedido por Real orden de 19 de Febrero de 1903 ha acordado que desde 1.º de Agosto próximo se reciban por esta Delegación sin limitación de tiempo el referido cupón y los títulos amortizados de la citada deuda y cuidando se cumplan las prevenciones que se marcan.

**Maestro auxiliar**

La Dirección general de Primera Enseñanza, en virtud del art. 44 del Reglamento de 25 de Agosto de 1911, se ha

servido nombrar maestro auxiliar en propiedad de la escuela pública nacional de niños del Puerto de Santa María, á don Enrique Juliá y Blanco.

**De sociedades**

Hoy á las nueve de la noche tendrá lugar una reunión pública de propaganda societaria y al mismo tiempo para tratar de la organización del gremio de constructores navales.

El acto se verificará en la calle San Juan n.º 39 planta baja.

Las sociedades del Puerto de Santa María de oficio Toneleros y Viticultores han elegidos nueva Junta directiva y para la presidencia de las mismas á los señores Domingo Ribau y Manuel Conejo Parra respectivamente.

**Vocal**

La sociedad Unión Médica Gaditana ha designado como vocal que la represente en la Junta de Protección á la Infancia y represión de la mendicidad al presidente de dicha Unión Médica, don Bartolomé Gómez Plana.

**Urberuaga de Ubil'a.—Marquina.** (Vizcaya).—Aguas azoadas Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio.—Pidase memoria.

**La Gota de Leche**

En el Gobierno civil se celebró ayer la anunciada reunión, para tratar de la institución en Cádiz de la Gota de Leche.

Concurrieron los doctores señores don Bartolomé Gómez Plana, don Leonardo Rodrigo Lavín, don Angel A. Ferrer, don Enrique Muñoz y don José Luis Madero.

Excusaron su asistencia por perentorias ocupaciones, don Enrique Díaz Rocafull y don Ramón Ventín, pero aceptando la idea y prestando su conformidad con los acuerdos que se tomen.

Después de exponer el señor gobernador el objeto de la reunión, se cambiaron impresiones á favor de la idea.

Se designó una ponencia que la constituyen los señores don Ramón Ventín, don Angel A. Ferrer y don Enrique Muñoz, la cual redactará las bases para la Institución y formará un presupuesto de los gastos más indispensables para el comienzo de la misma.

El próximo sábado habrá otra reunión en la que se aprobarán las bases redactadas y ser presentadas después á la Junta de protección á la infancia.

Para el funcionamiento de la Institución, se creará un consultorio médico para la dirección facultativa en la crianza de los niños que necesariamente tengan que utilizar estos beneficios.

Se buscará una casa en sitio céntrico para instalar dicha Institución.

El domicilio de la Institución será dotado del material necesario, como biberones, anticlaves para la esterilización de la leche y lo que sea necesario.

**De San Fernando**

22 Julio 1914.

**Establecimiento**

Está siendo objeto de las predilecciones del público el establecimiento de café y bebidas que lleva por título «Nueva España».

Desde la noche del sábado 18 en que se inauguró, lo invade crecidísima concurrencia. Ávida de saborear los exquisitos artículos de que el dueño nuestro buen amigo don Elías de Celis, ha dotado al moderno, y elegante establecimiento.

Este como hemos dicho repetidas veces, figura entre los principales en su clase.

**Multa**

El señor alcalde, ha impuesto multa al dueño de carnicería, Manuel Sánchez, por vender carnes en mal estado y por consiguiente perjudiciales para la salud del vecindario.

Muy bien hecho señor Jiménez Facio.

**Carreras de cintas**

A las 6 de la tarde del 25 de los que rigen, se celebrarán en el Hipódromo de San Carlos carreras de Cintas en bicicletas.

Hay bastante entusiasmo para asistir al bonito festival, único que merece especial mención de los demás que figurarán en el programa de la velada.

Han donado cintas pintadas y bordadas, las distinguidas señoritas de Ruiz Marce, Suanes, García Rincón y Tomasi, Pérez Perea, Cardiel, Ristory Jiménez y la niña Blanquita Gómez Canto.

El Jurado lo compondrá el presidente de la comisión de fiestas don Manuel Duarte y los señores Marqués de Villasegura, don Miguel Matute, don Juan Ruiz Barba, don Idefonso Nadal, don Lucas Ramos y don Gaspar Fernández.

Además de las cintas donadas por señoritas, habrán 35 por la Comisión del Ayuntamiento, que también regala á un bonito reloj pulsera al corredor que obtuviese mayor número de cintas.

La Comisión que ha de recibir á las señoritas donantes en la tribuna, la componen los señores don Indalecio Núñez y don Manuel Pasquín, aspirante de la Escuela Naval; don José Valero, alumno de Artillería, don Cristóbal Muñoz, don Francisco Sánchez y don José A. Albaracín, alumnos de Infantería.

Estos entregarán á las señoritas bonitos «bouquets» de flores.

**Viajeros**

Para asistir al sepelio de un hijo de nuestro vecino industrial, don Baldomero Gutiérrez Alonso, vinieron hoy de Cádiz, don Manuel Rodríguez Piñero,

abogado, don Manuel Gómez Blanco y don Abdón Martínez, dueño del establecimiento de bebidas «Aguiera».

**Toros**

El domingo próximo se celebrará en esta, una magnífica novillada, en la que se lidiarán cuatro cornúpeto de la ganadería de don Juan Jaen, vecino de Jerez.

Serán lidiados por los valientes é inteligentes aficionados Juan Ruiz «Tallerito» y Francisco Mateo; este de Cádiz.

He aquí los nombres, pelos y señales de los novillos:

«Torero», negro lombardo.  
«Marisleno», retinto ojinegro.  
«Caretto», hocoso ojinegro.  
«Renacuajo», cárdeno bragao.

Gran animación ha despertado la celebración de este espectáculo.

**Enferma**

Se encuentra delicada de salud la distinguida señora hermana del capitán de la guardia civil, don José Granados.

Celebraremos su restablecimiento.

**Congestionado**

Esta noche encontrándose en el café «San Diego», fué presa de una congestión el individuo José Saucó.

Conducido en un carruaje al Hospital de San José, fué asistido por el médico de guardia, señor Roldán y practicante, señor Soto.

En el benéfico establecimiento se personaron los jefes de la guardia municipal señores Tortosa y Díaz, cabo Martín y varios agentes.

El enfermo quedó en el Hospital, por prescripción facultativa.

LORA.

**DESCUBRIMIENTO SENSACIONAL**

Curación radical de todas las enfermedades de la piel, de las llagas de las piernas y de Artritis, Reumatismo, Gota, dolores, etc., por medio del

**Tratamiento de L. RICHELET**



Antes de la curación.      Después de 15 días de tratamiento.

Hemos señalado á los lectores de este periódico el descubrimiento sensacional del señor RICHELET, Farmacéutico y Químico en Sedan (Francia) en lo que toca á las enfermedades de la piel. Aquí la lista de las enfermedades que han sido curadas, después de algunos días, por este tratamiento maravilloso.

«Eczema, herpes, impetigos, acné, sarpullidos, purigos, rojeces, sarpullidos torináceos, sycosis de la barba, comezón, llagas varicosas y eczemas varicosas de las piernas, enfermedades sifilíticas».

Este maravilloso tratamiento ejerce su acción tanto sobre el punto en el cual se localiza el mal, como sobre la sangre, que, después de algunos días, se encuentra transformada y purificada.

Todos los ensayos tuvieron buen éxito, y no se ha producido jamás una recaída después de su curación.

El precio del tratamiento es proporcionado con todas las condiciones de la fortuna. (Existe también un tratamiento para los niños de 3 años hasta 16.)

Acaba el señor RICHELET de instalar depósitos de su tratamiento en todas las boticas y droguerías de España.

Un folleto, en lengua española, tratando de las enfermedades de la piel ha de ser remitido gratuitamente por los depositarios á las personas que lo pidan. Para obtener también gratuitamente ese folleto, basta dirigirse al

**Sr. L. RICHELET, 13 rue Gambetta, en Sedan (Francia)**

DEPOSITO GENERAL Y VENTA.—Droguería de D. Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola, 9 (frente al Mercado), San Sebastián.

DEPOSITARIO EN CADIZ.—Restituto Matute, Plaza Isabel II, 2.